

## 「宇宙ソックス」と呼ばれる理由。



天体観測に最も適しているのは、夏だそうです。

夏休みの自由研究として、  
家族揃って夜空を眺めているご家庭もあるかもしれませんね。

月や星、星座などの観察から、  
惑星探査機や人工衛星など宇宙開発の分野にも興味が広がりそう。

キュアテックスの和紙繊維も、  
実は「宇宙」と密接なつながりがあります。

2010年、スペースシャトル「ディスカバリー号」に  
日本人女性宇宙飛行士が搭乗するのにあたり、  
機能や安全性に優れた宇宙船内用被服の公募が行われたのですが、  
その際、和紙繊維ソックスが採用され、  
実際に宇宙に行ったのです！

これ、かなり誇らしい出来事です。

でもどうして選ばれたの？と思われるかもしれませんね。

まずは宇宙船の中での生活を想像してみてください。

船内は、地上と同じ気圧や快適な温度・湿度が保たれていて、地上と同じ服装で生活できます。

ただし、入浴や洗濯はできません。

宇宙船での生活で宇宙飛行士は同じ衣類を長期間着用することになることから、船内被服には「抗菌性」や「消臭性」がことのほか求められるというわけ。

キュアテックスの和紙繊維ソックスは、その点が評価され、厳しい条件をクリアして採用されました。

日本人女性宇宙飛行士に着用されたアンクルソックスは、それから「宇宙ソックス」と呼ばれるようになり、キュアテックスの和紙繊維製品における看板商品となっています。

9月になれば、今度はお月見で空を見上げますね。

そんなとき、ぜひ「宇宙ソックス」のことも思い出していただけたらうれしいです。